

Moderno centro veterinario se instaló en Limache: Fue inaugurado y ya está en funcionamiento

Se inauguró un moderno centro veterinario en Limache, cuya estructura es de 175 metros cuadrados. El proyecto que fue financiado por el Gobierno Regional, posee dos salas de atención diferenciadas para perros y gatos, una farmacia, una sala de preparación prequirúrgica, un pabellón para operaciones, una sala de recuperación, área salubre para residuos y una oficina para recepción de los usuarios.

“Esta no es una clínica veterinaria que se dedique sólo a la esterilización, lo que buscamos es la integración de las mascotas. Estoy hablando del concepto familia multiespecie, es un integrante de las familias y en esa lógica el cambio de mirada es que la atención de salud debe estar en una salud integral”, comentó Daniel Morales, alcalde de Limache.

Anuncio Patrocinado



El nuevo Centro Veterinario de Atención Primaria está ubicado en avenida Concepción 358 y atiende de lunes a jueves de 8:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas. Los viernes está abierto de 8:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 16:00 horas.

Por otra parte, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, señaló que “es un lujo particularmente para los animales sintientes, para las mascotas que llenan nuestra vida, que acompañan nuestra vida. La tenencia responsable es fundamental y este centro reúne las condiciones para que quienes nos acompañan tengan una atención de primer nivel”.

Moderno centro veterinario se instaló en Limache: Fue inaugurado y ya está en funcionamiento



**WAVM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?